

# *Banco exterior promueve medidas en favor del medio ambiente*

---



La Habana, 5 jun (RHC) El Banco Exterior de Cuba (BEC) anunció que para contribuir a la protección del medio ambiente ha incluido en sus contratos condiciones que tanto clientes como proveedores están obligados a respetar.

En los contratos financieros se estipula que las entidades no utilizarán el financiamiento recibido para fines que puedan afectar el medio ambiente, informó a la Agencia Cubana de Noticias la Gerencia de Mercadotecnia del BEC.

La nota aclara que los proveedores que acometerán trabajos en las instalaciones del banco, deberán adoptar las medidas oportunas para garantizar el estricto cumplimiento de toda la legislación medioambiental vigente.

Incluso, deberán restaurar el daño que hayan provocado como consecuencia de cualquier violación de las normas vigentes.

El BEC orienta los servicios financieros en apoyo a la actividad del comercio exterior y desarrolla una

campana denominada Orgullosamente Cubano, dirigida a promover entre sus trabajadores el patriotismo, los valores morales y el interés por el cuidado de la naturaleza.

La iniciativa está en marcha desde mediados de 2017 y entre sus actividades figuran la siembra de especies maderables en la Unidad Empresarial de Base de la Empresa Agroforestal de La Habana ubicada en Santiago de las Vegas y la limpieza de arena en el tramo de la playa de Santa María del Mar, correspondiente al Hotel Atlántico, en el municipio capitalino de La Habana del Este.

Organizaron también un encuentro con el Doctor en Ciencias Biológicas Luis Manuel Díaz, del Museo Nacional de Historia Natural, sobre las características de las aves, los reptiles, los anfibios y los mamíferos que es posible encontrar en La Habana y otros núcleos urbanos de la isla.

Distribuyeron entre su personal y los clientes, pegatinas alusivas al cuidado de las mascotas, la preservación de la higiene de la ciudad, el reciclaje, el ahorro del agua, así como el rechazo a la contaminación por el humo de los vehículos del transporte y la emisión de gases contaminantes.

En todas estas acciones han sido involucrados niños, con el objetivo de contribuir a la formación de una cultura de amor a la naturaleza y una vocación hacia la protección del entorno.

Desde el año 2016 el Banco Exterior de Cuba tiene implantado un Sistema de Gestión Ambiental que ha sido recertificado este año por la Oficina Nacional de Normalización y lo mantiene en línea con los requisitos de la norma NC-ISO 14001:2015.

La provincia de Camagüey es sede hoy del acto central por el Día Mundial del Medio Ambiente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/163882-banco-exterior-promueve-medidas-en-favor-del-medio-ambiente>



**Radio Habana Cuba**